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2015（平成 27）年度 第 9 回経済学部教授会議事録 

 

日時：2016（平成 28）年 1 月 15 日 (金 )14:00～15:18 

場所：板橋校舎 2 号館 2 階 20221 会議室  

構成員：39 名（定足数 20 名）  

出席者：35 名（定員数充足）  

欠席者：4 名  

議 長：岡村宗二（学部長） 

 

議案 

１. 非常勤講師の採用に関する件 

選考人事委員会委員長から、委員会報告書に基づき候補者の履歴・研究業績等の審査を

行った結果、非常勤講師として適格であると全会一致で判定した旨の報告があり、審議の

結果、社会経済学科非常勤講師として採用することが承認された。  

２. 2016（平成 28）年度非常勤講師契約更新に関する件 

議長から、同非常勤講師の契約更新および退職について、資料に基づき説明があり、審

議の結果、これらが承認された。  

３. 次期経済研究所所長の推薦に関する件 

経済研究所所長から、経済研究所運営委員会において、次期経済研究所長および研究部

会長について、任期をそれぞれ残任期間の 2016 年 4 月 1 日から 1 年間として選任された

旨、報告があり、審議の結果、これらが承認された。  

 ４. 教務委員会の報告に関する件 

教務委員会委員長から、①シラバス・チェック、②ゼミ募集、③時間割編成について、

報告があり、審議の結果、これらが承認された。  

 ５. 兼職の承認に関する件 

議長から、兼職について、資料に基づき報告があり、審議の結果、これが承認された。 

６. 海外の大学(ドイツ／ライプツィヒ大学)との交流協定書の締結（案）に関する件 

議長から、同交流協定の締結に関して、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが

承認された。  

７. 大東文化大学学則第 46 条に基づく学長賞候補者の推薦に関する件 

幹事から、同候補者の推薦について、資料に基づき説明があり、審議の結果、これが承

認された。  

８. 2015（平成 27）年度青桐賞候補者の推薦に関する件 

議長から、同候補者の推薦について、資料に基づき説明があり、候補者があれば幹事に

伝えてほしい旨の依頼があった。  

 

報告承認事項 

１. 2016（平成 28）年度入学試験（自己推薦後期・スポーツ推薦前期）の合否判定に関する件 
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社会経済学科主任および現代経済学科主任から、執行部一任を受けていた同推薦入学試

験（自己推薦後期・スポーツ推薦前期）の合否判定について、資料に基づき報告があり、

これらが承認された。  

２. 2016（平成 28）年度大学専任教育職員海外研究員の申込みに関する件 

議長から、同海外研究員の申し込みについて、資料に基づき報告があり、これが承認さ

れた。 

３. 2015（平成 27）年度海外出張者の帰国に関する件 

議長から、同帰国について、資料に基づき報告があり、これが承認された。 

４. 学生の派遣に関する件 

議長から、学生派遣について、資料に基づき報告があり、これが承認された。 

 

報告事項 

１. 東松山キャンパス運営委員会の報告について 

議長から、特にない旨の報告があった。 

２. 2016（平成28）年度大東文化大学入学式実施計画について 

議長から、同入学式の実施について、資料に基づき報告があった。  

３. 認証評価報告書について 

議長から、大学基準協会提出の同報告書（草案）について、学科事務室と学部事務室に

各 1 部設置するので各自確認の上、意見等あれば幹事まで文書にて寄せてほしい旨の依頼

があった。 

４. 学生支援センターからの報告について 

議長から、退学・除籍者数について、資料に基づき報告があった。  

５. キャリアセンターからの報告について 

議長から、4年生の就職活動状況と今後の支援、就職ガイダンスについて、資料に基づ

き報告があった。  

６. キャリアサポート委員会からの報告について 

キャリアサポート委員会委員長から、キャリアサポートセミナーの実施状況について報

告があった。  

７. 経済学部懇親会の開催について 

経済学部懇親会幹事から、同懇親会を 3 月 11 日（金）に実施する旨、資料に基づき報

告があった。  

８. その他 

１）社会経済学科主任から、「CROSSING2017」作成にあたり、教員一覧情報（研究分野

等）について各自内容を確認し、修正等あればメールにて返信してほしい旨の依頼が

あった。  

  ２）現代経済学科主任から、今後の推薦入試（留学生後期・スポーツ推薦後期）監督につ

いて、受験者数により入試監督を解除する場合があること、一般入試に関して若干の

変更があることを説明し、その際はメールにて随時連絡するので協力してほしい旨の

依頼があった。  



 - 3 -

３）議長から、経済学部の人事および改革の方向性について、説明があった。  

  

 

以上  


